

05 de marzo de 2025

Reincidencia de alarma por lluvia en Comunidad de Valencia y falta de directrices claras

Desde el sector ferroviario de UGT-FeSMC queremos expresar nuestra preocupación, así como nuestros mejores deseos ante la reciente activación de la alarma por lluvia en la Comunidad Valenciana, como, por desgracia, ha vuelto a suceder, con la falta de un protocolo claro y de directrices específicas dejando en una situación de incertidumbre, a los trabajadores y trabajadoras.

En estos momentos, es evidente no se cuenta ni con la información ni las herramientas necesarias para actuar de manera coordinada y eficiente. Esto no solo afecta a la operatividad del servicio, sino que también genera estrés y frustración entre las personas trabajadoras, quienes se ven obligados a tomar decisiones sin contar con el respaldo de unas pautas bien definidas.

Por ello, desde UGT consideramos urgente que:

1. Se establezca un protocolo interno claro para situaciones de alarma por lluvia, que detalle los pasos a seguir por parte de los trabajadores en cada área (atención al público, mantenimiento de vías, seguridad, etc).
2. Se mejore la comunicación interna en tiempo real, asegurando así que todos los equipos reciban información precisa y actualizada para actuar de manera coordinada.
3. Se brinde formación específica para enfrentar estas situaciones, de modo que todos sepamos cómo actuar y a quién recurrir en caso de dudas.

Desde UGT estamos seguros de que, trabajando juntos con las herramientas adecuadas, podemos mejorar la respuesta ante estas situaciones, garantizando así un servicio más eficiente y seguro tanto para todas las personas trabajadoras.

**UN SINDICATO NO SE MIDE POR LO QUE
PIDE, SINO POR LO QUE CONSIGUE**



@ugtferroviarios

www.ugtferroviarios.es

**ESEN
CIAL
ES**

1 / 1

AYER | HOY | SIEMPRE